

せいすい 生水だより



平成29年6月号
No.54

水道事業ホームページは、市ホームページから「生駒市水道事業」へアクセス
問 上下水道部総務課、工務課 (☎79-2800)

暑い夏を乗り切ろう 生水の水といっしょに、

熱中症予防に 生水の水で水分補給を

夏は熱中症の危険が高まる季節。室内、外出時を問わず、のどの渇きを感じる前に、こまめに水分補給をして熱中症を予防しましょう。

マイボトルに水道水や沸かしたお茶を入れて持ち歩けば、いつでも水分補給ができ、ペットボトルを買うより水道水なら1ℓで約0・2円と、財布にも環境にもやさしく、おすすめです。

マイボトルに生水の水を入られる給水スポットが増えました

給水スポット協力店24店舗と公共施設にある6か所の水飲み場では、無料で生水の水を給水できます。スポットが増え、ハイキングやサイクリ

ングなどの際に、より便利になりました。

協力店利用時に給水を依頼してください。詳しくは市ホームページをご覧ください。

おいしく飲むために ちよっとひと工夫

生水の水は「おいしい水研究会(旧厚生労働省)」が定めた7つの要件のうち6つを満たすおいしい水です。



▲生水の水は地下深層水と吉野川の水も使っています

“もっと”おいしく飲むには

- ◆ 一晩そのままくみ置く
- ◆ レモン汁を数滴入れる
- ◆ 備長炭や竹炭を入れる
- ◆ やかんのふたを開けたまま5分ほど沸騰させる

水道水は、安全性を確保するため、法令で塩素による消毒が義務づけられています。そのため少しにおいが気になるかもしれません。しかし、10〜15℃に冷やして飲むと、そのにおいを感じにくくなり、生水の水本来のおいしさを味わえます。その他にも左のように、ほんの少し工夫をするだけで、水道水はグツとおいしく飲むことができます。

News.1 ムダを少なく水を届けました

老朽管の更新など漏水防止対策を積極的に行った結果、水道施設から家庭などに送っている水量の約99%が皆さんのもに届くようになりました。これは前年度に比べて約1%上昇。全国や同規模水道事業体の平均約92%を大きく上回りました。

これからも、この結果を継続できるように努力を続けていきます。

News.2 電気設備等改良工事が完了しました

30年以上稼動し、老朽化して効率が悪くなった真弓浄水場の設備を新しくしました。高効率な設備で環境負荷の低減や水道の安全性向上に貢献します。

▶ 問合せ 上下水道部工務課 浄水場 (☎74-2216)



新しくなった電気設備